
 

★ご感想★ 

 

・いろいろな経験をしている方のお話がきけて楽しかったです。 

 地域で全く違っているようで、知る事ができて良かったです。 

 

・いろんな角度からのご意見を聞けてとても充実した１時間半でした。子育てアンケートからは

出てこない子育ての中の方の悩みや不安を聞き、まだ私でも役に立つことがあるのではない

か？と嬉しくもあります。せっかくこんな「つどいの場」を設けて頂いたので、これをチャン

スにファミサポとは違うサポートをもう一度してみようかと思いました。 

 

・助け合えることが大切だし、つながりあえることが課題だと思いました。 

 

・地域によって市民と行政とのかかわりやすさ、かかわりづらさが様々あると思いました。 

 市民が気軽に困っていることを伝えられ、それを受け止めて助言をあたたかい心で迎えてもら

えるようになるにはどうしたらいいかなぁ。 

 

★今後取り組んでみたいこと★ 

 

・生協さんを媒体に、誰かと誰かがつながれば良いと思います。子育てを終了して長く経つ者よ

り、現在進行形の方々の意見や悩みを拾う必要性も感じます。あれこれ話し合っている先に、

方向性が見えてきますよね。どんな風に動かすかは、やはり信頼のおける組織と行政の力が不

可欠の活動には、ハードとソフトと両面が、そして適当な融通も大切だと思いました。 

 

・何かお役に立ちたいと思いますが、気軽に心安くつながるのがむずかしいと感じているところ

です。転居後７年、自治会なし・・。近くの老人会に連絡してみるつもりです。 

 

・行政をなんとしても動かしたいです。特に高齢化していくのが目にみえている地域の事は早く

なんとかしないといけませんよね。 

 

 

 

 

 

「こんなこと知りたいな！」「あんなこと聞いてみたい！」など、 

行政区を超えて、Ｄブロックのモニターどうしで交流しませんか？ 

 

詳しくは別紙の案内をご覧ください。 

 

 

 

参加された方のアンケートをご紹介します！ 

 

 

あなたもモニターのつどいに参加しませんか？ 

 


